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「郷土を愛し 心豊かでたくましく 次代を担う生徒の育成」

９月の言葉 「伸長」 “grow”
さあ２学期の始まりです。秋は勉強の秋，スポーツ

の秋，実りの秋・・・。いろいろな面で自分の力を存分

に伸ばすときです。夏休みから気持ちを切り替えて，

新学期をスタートさせましょう。キーワードは，「やれ

ば伸びる」です。

よいよ新学期が始まりました。サマースクールでは生徒たちの元気な顔を見ることがで
きましたが，毎年のような異常気象の影響か，豪雨のためサマースクール後半は中止を

余儀なくされました。佐賀県をはじめ，多くの被害が出たことに対し，改めてお見舞い申し上
げます。今年の夏は前半は猛暑で，お盆の台風直撃を境に後半は冷夏，そして例年より早い秋
雨前線の豪雨と，天候に振り回されたような感じでした。先週の13号も心配されましたが，
これから本格的な台風シーズンに入ります。もしもの時は生徒の安全を最優先に判断してまい
りたいと思いますので，保護者の皆様のご理解とご協力を今後ともよろしくお願いいたします。
さて，本年度行われた全国学力・学習状況調査についてですが，今年は4月18日に初めて英

語のテストも含めた3教科（国・数・英）のテストが実施されました。全国的な結果について
は７月末に公表されましたが，本校の詳細等につきましては１０月初旬をめどにお知らせいた
します。この調査は単なる平均点を争うものではなく，調査を毎年行うことによって，生徒の
学力や生活状況の推移を見るとともに，具体的な学力の身に付き方を分析し，今後の授業改善
に生かしていくことを目的としています。またこれからの社会が「予測不可能な時代」と言わ
れる中，生活に生きて働く学力や生きる力を育むための「活用力」などを伸ばすために，問題
も工夫されています。これまでの記憶中心の学力では解けない問題です。大学入試や高校入試
の問題もそのような内容に変化しています。今後学力テストの結果を分析し，２学期以降の授
業改善に努めてまいります。

【糸島区中体連夏季総体・入賞作品】
柔 道 ：福岡県大会 ７月２９日，３０日（北九州総合体育館）

【団体】女子 予選リーグ惜敗

【個人】男子 階級別 伊東和馬 惜敗

女子 階級別 ３位 島田紗希

横尾心香 ベスト８

学習規律

立礼

時間

い

バドミントン ：筑前地区大会 ７月２３日（春日市総合スポーツセンター）

【個人】男子 ２年 脇坂拓也 ベスト８

日中子ども書画展

長崎総領事賞 ３年 堀添 葉月

【９月の行事予定】 ※変更される場合もあります。ご了承ください。

９月 ２日（月）２学期始業式
３日（火）夏休み課題テスト
７日（土）土曜授業 除草作業
１０日（火）～１３日（金）修学旅行（２年）神戸・大阪・京都
１６日（月）敬老の日
２１日（土）糸島市英語スピーチコンテスト，糸島市Ｅフェス
２２日（日）福吉校区球技大会
２３日（月）秋分の日
２６日（木）・２７日（金）２学期中間考査
２７日（金）福吉中「いじめについての学習会及び部活動方針についての説明会」
２８日（土）福吉幼稚園保育園運動会

10月 １日（火）３年学力診断テスト

Ｅフェスいとしま

すでにチラシを
配付しています
が，毎年行われ
ている糸島市の
教育に関わる催
しが今月２１日
（土）の午後か
ら伊都文化会館
で開催されま
す。中高生の発
表や講演会など
があります。本校からは２年生の大庭美
月さんがパネルディスカッションに参加
します。ふるってご参加下さい。
糸島市英語スピーチコンテスト

Ｅフェスと同じ９月２１日に，志摩中学
校で英語スピーチコンテストも行われま
す。本校からは６名の生徒が参加します。
〔課題の部〕熊本芽生（１），脇坂拓也
（２），篠原千春（３）〔自由の部〕篠原
春菜（２），吉村紗希（２），新井天丸（３）
しっかり頑張って下さい。

柔道県大会出場・入賞記念幕の掲示

別項で記載したとおり，柔道の県大会で，個人３位

入賞をはじめ優秀な成績を残してくれましたので，そ

れを記念し，また他の生徒への励ましも込めて，出場

・入賞記念幕を校門横の

フェンスに設置しまし

た。来月には新人大会も

ありますが，柔道部に続

いての入賞を期待してい

ます。

雨の中ご協力ありがとうございました。福吉小中のおや

じの会，区長会の皆様にも深く感謝申し上げます。

いじめについての保護者学習会を行います

本日案内を配布しておりますが，今月２７日（金）

に，いじめについての学習会を行います。いじめにつ

いては社会問題となって国や県も法整備やいじめ防止

対策の基本指針の制定などを進めていますが，生徒だ

けでなく保護者の方々にもご理解頂きたいと考えてお

ります。当日は新人大会前ということもあり，学習会

後に各部の保護者会も計画しております。お忙しいこ

とと存じますが，ご参加頂きますようお願いいたしま

す。


